

平成28年度 ひたちメディア探検少年団 第8回活動

かべ新聞づくり ～1年間の活動を通して～

日時：平成30年1月27日（土）

10:00～12:00

場所：日立市教育プラザ

平成29年度メディア探検少年団の活動も最終回となりました。今回は1年間の活動の様子をかべ新聞にまとめました。イラストなどを使って楽しい新聞にしました。



みんなのアイデアを集めた「かべ新聞」が完成！

【活動を終えて】

- 取材を通していろいろな人とふれ合い、人と出会うことや取材の楽しさを学びました。
(飛田苺佳)
- アナウンサーやカメラマンなどの体験ができました。苦手だった作文や人前で話すことが得意になってきました。
(鈴木伽奈)
- 人と話す時は相手が分かりやすいように工夫したり思いやることが大切。(飛田いぶき)

- 取材は、見たことのない人や行ったことのない人でもよくわかるように、相手のことを考えながら伝えていくことを学びました。
(深作小都)
- 取材をしているうちに、上手に質問することは大変だとわかりました。ポイントを学ぶうちに自信がついてきました。
(島田羽海)
- たくさんの取材や体験ができて、いろいろな発見もあって楽しかったです。これからもみんなと仲よくしていきたい。
(井坂友輔)